

Izquierda Europea estará presente en reunión del Foro de Sao Paulo, en La Habana



Roma, 10 jul (RHC) El Partido Izquierda Europea (PIE) concede especial importancia a la realización del XXIV Encuentro del Foro de Sao Paulo en La Habana, por lo que representa Cuba como referente en el debate y la unidad de América Latina.

Así expresó a Prensa Latina Marco Cónsolo, coordinador del grupo de trabajo de esa agrupación para América Latina y el Caribe y responsable de Relaciones Internacionales del Partido Refundación Comunista (PRC) de Italia, colectividad que participa desde hace años como observadora en las reuniones del organismo regional.

Cuba, dijo, ha sido un punto unitario de referencia para la izquierda latinoamericana y quizás también para la europea, además de vanguardia en la lucha por la paz, lo cual se evidenció en su contribución al logro de los acuerdos entre el gobierno colombiano y las FARC-EP y el diálogo con el Ejército de Liberación Nacional (ELN).

Cónsolo informó que el PIE concurrirá a la reunión de la capital cubana con una

delegación de 12 integrantes en representación de ocho países europeos (Alemania, Dinamarca, España, Finlandia, Francia, Grecia, Italia y Portugal).

Por otra parte, viajarán además a La Habana tres eurodiputados del Grupo Confederado de la Izquierda Unitaria Europea-Izquierda Verde Nórdica (GUE/NGL), bancada parlamentaria compuesta por 41 legisladores.

Al ponderar la realización del encuentro en momentos 'de una contraofensiva imperialista en el continente que nos debe mantener atentos', el dirigente subrayó que lo importante es que el Foro se

reúna para actualizar el consenso, con el peso notable que tiene en las decisiones políticas y acción de la izquierda latinoamericana y más allá.

Para nosotros en el PIE -puntualizó- es fundamental la relación con el Foro de Sao Paulo, con el cual hemos realizado seminarios conjuntos a los cuales llamamos 'Visiones Compartidas', 'porque nos parece importante mantener un análisis conjunto de la realidad y sobre todo ir más allá para que implique acción'.

Cónsulo añadió que el objetivo es establecer una agenda común de trabajo 'para enfrentar los desafíos que tenemos por delante' y recordó que el primero se realizó en Berlín, el segundo en Marsella y el tercero será el próximo día 14, en el marco del evento que se desarrollará en La Habana, del 15 al 17 de este mes.

'La idea es precisamente esa, construir y profundizar sobre algunos puntos comunes sobre los cuales hemos venido trabajando en estos años a partir de las realidades a ambos lados del océano', apuntó.

En ese sentido, mencionó 'la telaraña de tratados de libre comercio que la Unión Europea está tratando de empujar y forzar en distintos continentes'; la cuestión de la paz y el desarme, aspecto en el cual 'el ingreso de Colombia como socio global a la OTAN es obviamente un motivo de preocupación, no sólo de cara a Venezuela'.

Además -acotó- está el tema de los paraísos fiscales, los cuales, como estrategias de evasión de impuestos, sustraen recursos necesarios para la implementación de políticas públicas; y la situación de los acuerdos de paz en Colombia, donde siguen los asesinatos de líderes sociales y políticos.

Finalmente se refirió al apoyo a los procesos de emancipación y a la lucha de los pueblos por reconquistar el poder político en países latinoamericanos donde la derecha asumió la conducción de sus respectivos gobiernos.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/166494-izquierda-europea-estara-presente-en-reunion-del-foro-de-sao-paulo-en-la-habana>



Radio Habana Cuba